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要求開設荃灣碼頭往中環碼頭之渡輪服務 	  

	  
荃灣西近年住宅樓宇相繼落成，新界西西鐵沿線各區同時呈高速發展之勢，

人口持續大幅上升，對現時交通網絡的負擔不言而喻。雖然荃灣西鐵已有

增加車卡的計劃，惟其便利度及承載量均成疑，尤以上下班的高鋒服務缺

口未能解決之時，部門有必要及早檢視其他交通選擇的需要，善用現有資

源，作適度分流，亦為居民提供多一個便利的交通選擇。 	  
	  
過去，荃灣曾有渡輪服務來往荃灣至中環及北角等地，而碼頭設施亦未有

善用，因此我們認為部門有必要探討重開荃灣至中環線的可行性。 	  
	  
現希於 2017年 5月 8日之交通及運輸委員會作討論，並要求相關部門與會
出席。  
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